



Ante aumento de asesinato de candidatos, diputados llaman al INE a modificar protocolo de seguridad

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados acordó exhortar al Instituto Nacional Electoral (INE) para que active inmediatamente el protocolo de seguridad para los candidatos que lo soliciten, y deje a un lado la burocracia porque ha provocado que se sigan asesinando a políticos.

Una vez que un candidato que esté en riesgo pida protección al INE, éste debe solicitar a la Guardia Nacional que lo proteja de inmediato, y dejar en segundo término la investigación del caso para determinar si se la concede o no, señaló el presidente de la Jucopo, Jorge Romero.



“Seguimos exhortando al INE, a que siendo ellos los que activan el protocolo de seguridad con la Guardia Nacional, primero den la seguridad y luego pregunten. Primero se elimina el riesgo para las personas que se sienten en riesgo, y luego llenan un formato, y luego se dedican a lo burocrático”, expresó en conferencia de prensa.

Romero Herrera señaló que la violencia en contra de los candidatos está en aumento, y si el INE y las autoridades involucradas no modifican la estrategia de seguridad, “vamos a acabar perdiendo la cuenta de cuántas personas aspirantes, mujeres, hombres, de todos los colores, están perdiendo la vida”.

“Hacemos un llamado, lo habremos de formalizar a todas las autoridades que estén involucradas, a darnos cuenta que en el tema de que existe violencia, de que esta violencia se está traduciendo en perder vidas de aspirantes de todos los colores, es un tema que lejos de estar resolviendo, está aumentando, cada vez está aumentando más”, aseguró.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ante-aumento-de-asesinato-de-candidatos-diputados-llaman-al-ine-a-modificar-protocolo-de-seguridad/>